## Inicio » Concejalías » Deportes Deportes

Presentación
Noticias
Instalaciones deportivas
Actividades de adultos
Escuela Municipal
Clubes Federados

## Detalle de noticia

30/07/2018

RUTA DE SENDERISMO NOCTURNA "LUNA DE SANGRE"

Como cierre de la actividad deportiva diseñada dentro del Programa WAP Chinchón.

El pasado viernes, 27 de julio, coincidiendo con el eclipse de luna más largo del siglo, se realizó una ruta de senderismo nocturna que partiendo y llegando desde la Plaza Mayor de Chinchón, llevó a todos los caminantes hasta el urbanización Nuevo Chinchón, siendo la inscripción para esta actividad totalmente gratuita.

La marcha comenzó a las 23:15 horas de la Plaza Mayor de Chinchon, en la que al ritmo de los más pequeños (Jaime y Andrea, de 6 y 7 años cada uno) y hasta un total de 154 personas aproximadamente, entre las que se encontraban D. Francisco Javier Martínez Mayor, D. Miguel Ángel Montero Bastante y Da. Rebeca Bris Poveda, se caminó hasta mencionada urbanización, lugar en el que la Asociación contra el Cáncer de Chinchón montó una barra de bar y durante dos horas se pudo disfrutar de un espectáculo musical.

Entre otros objetivos, el pilar fundamental de este programa es concienciar a la población del acto de caminar como fuente de salud y medio principal para desplazarse dentro de la localidad, para lo cual se han planteado las siguientes actividades:

1º.- "METROMINUTO CHINCHÓN"

Metrominuto es un programa que nacido en Pontevedra, se ha exportado a diferentes ciudades de Europa como Florencia, y que dentro de la Comunidad de Madrid únicamente lo tienen 8 pueblos entre los que se encuentra el nuestro, 6 de ellos situados en la Sierra de Madrid y Getafe.

Este plano, no es más que una simulación de un plano de metro, en el que hay diferentes líneas y estaciones repartidas por toda la localidad.

Durante los pasados meses de noviembre y diciembre, el grupo de mujeres que realiza actividad física dentro del Programa Mayores Activos de Chinchón, se encargaron de tomar los tiempos en

ambos sentidos de cada una las líneas que habían sido diseñadas anteriormente y que componen mencionado plano, por lo que al tener nuestra localidad una orografía tan peculiar se decidió tomar los tiempos medios de ambas mediciones. Una vez conseguidas las distancias y los tiempos de todos los trayectos, y con inestimable colaboración de la Dirección General de Juventud y Deporte de la Comunidad de Madrid, a través del Programa de Madrid Región Activa en el proceso de elaboración final del plano, se concluyó y se presenta el plano de Metrominuto Chinchón. 2º.- "AL COLE SIN MALOS HUMOS" Este pequeño subprograma se desarrolló con los niños del colegio del 14 al 20 de mayo, en el cual se intentó concienciar de la necesidad de acudir al centro escolar caminando, sin tener de utilizar los coches. Además y durante esos días, la Policía Local llevaó a cabo unas jornadas de formación de Circulación Vial con los más pequeños, cerrando la semana con una carrera a favor de Unicef. 3º.- "PREPARA TU CAMINO" El Servicio Municipal de Deportes, en colaboración con la Dirección General Juventud y Deportes, a través de su programa Madrid Región Activa, lanzó la iniciativa "Prepara tu Camino" con el objetivo de facilitar la preparación de aquellas personas que desean realizar el Camino de Santiago. Se trataba de "entrenamientos" de fin de semana, desarrollados en la conocida Senda del Genaro. que pretendían ofrecer a los participantes una experiencia única en torno al embalse de El Atazar con unas condiciones similares a las que pudieran encontrar en el Camino de Santiago.

Cada jornada se llevó a cabo durante un fin de semana (sábado al completo y domingo por la mañana), con el apoyo de guías titulados y la colaboración de la Asociación de Amigos del Camino de Santiago de Madrid.

Estas jornadas se realizaron en las siguientes fechas:

Abril: 21 y 22. Mayo: 5 y 6, 19 y 20 y 26 y 27. Junio: 9 y 10.

El precio de cada jornada fue de 20€. Incluía: Autocar ida y vuelta Madrid a El Atazar, alojamiento, cena y desayuno durante los dos días, apoyo de técnicos titulados, visita a los museos de la ruta y seguro de actividad.

Esta temporada el Programa WAP Chinchón termina con una ruta de senderismo nocturna gratuita como ya comentaba anteriormente.

Desde el Servicio Municipal de Deportes se quiere agradecer la colaboración de la Asociación contra el Cáncer de Chinchón y a sus voluntarios, a Guardia Civil, Policía Local y Protección Civil, a los monitores del Servicio Municipal de Deportes por su desinteresada colaboración y a todas las personas que han decidido disfrutar de estas actividades, ya que sin su ayuda y participación estas actividades no habrían sido posibles.

Armando Recas García

Director del Servicio Municipal de Deportes



